

Méditations de l'Avent 2021

Apprendre à attendre

Quoi ? Des méditations pour prendre un moment de réflexion et de pause dans ce temps de l'Avent qui nous conduit vers la lumière de Noël.

Quand ? Deux fois par semaine pendant les quatre semaines de l'Avent, les mardi et jeudi, de 12h10 à 12h30 : le 30 novembre et les 2, 7, 9, 14, 16, 21 et 23 décembre.

Où ? A la chapelle de la Maladière.

Qui ? Les pasteur·e·s de la paroisse réformée de Neuchâtel.

Pour qui ? Pour tout le monde, pour les habitué·e·s et les curieux·ses.

Les méditations sont sans pass covid, et donc avec port du masque et respect des distances.